

BABINSA

Satgas Yonif 323 Buaya Putih Kostrad Bersama Masyarakat Hias Tempat Ibadah Titik Kuat Eromaga Sambut Natal

Tommy Pradana - PAPUA.BABINSA.ID

Dec 23, 2024 - 20:56



Personel TK Eromaga Bersama masyarakat Kampung Arumaga menghias Pohon Natal

Dalam semangat kebersamaan dan persaudaraan, Satgas Yonif 323 Buaya Putih Kostrad bersama masyarakat setempat bergotong-royong menghias tempat ibadah berupa saung yang ada di Titik Kuat Eromaga untuk menyambut

perayaan Natal. Kegiatan yang berlangsung di Titik kuat Eromaga Distrik Omukia ini menjadi wujud nyata solidaritas dan toleransi antar umat beragama di wilayah tersebut. Mereka menghias sebuah Saung sederhana dengan ornamen Natal seperti lampu-lampu hias, pohon Natal, dan kain dekoratif, menciptakan suasana yang penuh kehangatan dan sukacita, Sabtu (21/12/24)

Image not found or type unknown



Komandan Titik Kuat Eromaga Lettu Inf Anggun menyampaikan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari upaya mendekatkan diri kepada masyarakat dan mempererat hubungan antarwarga. "Natal adalah momen penuh kasih dan kebahagiaan. Kami ingin berkontribusi, tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga merayakan kebersamaan dengan masyarakat setempat," ujar Lettu Inf Anggun

Image not found or type unknown



Masyarakat setempat menyambut baik kehadiran Satgas Yonif 323 Buaya Putih Kostrad Titik Kuat Eromaga yang selalu aktif membantu berbagai kegiatan sosial. Salah satu tokoh masyarakat Bapak Elias Wakerwa mengatakan, "Kami merasa sangat terbantu dan terharu dengan kepedulian mereka. Kehadiran mereka memberikan semangat baru bagi kami dalam mempersiapkan Natal."

Image not found or type unknown



Hal ini dilakukan agar suasana Natal tidak hanya indah secara estetika tetapi juga mencerminkan kesucian dan kebersihan.

Kegiatan ini tidak hanya mempercantik tempat ibadah yang berada di Titik Kuat Eromaga tetapi juga menjadi ajang untuk mempererat tali silaturahmi. Momen-momen seperti ini semakin memperkuat rasa persatuan di tengah keragaman.

Image not found or type unknown



Dengan terlaksananya kegiatan ini, Satgas Yonif 323 Buaya Putih Kostrad berharap semangat Natal yang penuh kasih dan kedamaian dapat dirasakan oleh seluruh masyarakat. Mereka juga mengajak semua pihak untuk terus menjaga persatuan dan keharmonisan, bukan hanya di momen-momen spesial seperti Natal, tetapi sepanjang waktu.